COMMUNIQUÉ **DE PRESSE**

[POLITIQUE FRANÇAISE]

le 20 mai 2023



Les éternelles mauvaises habitudes de l'extrême-droite fascisante

L'extrême-droite n'hésite plus à agir au grand jour, profitant de la passivité ou de l'impuissance du gouvernement.

Les Radicaux de Gauche appellent tous les Républicains à agir fermement contre l'extrêmedroite partout où elle se manifeste.

L'extrême-droite française se fait de plus en plus visible dans le paysage politique. Elle n'hésite plus à se rassembler publiquement, à agir par la violence à l'encontre des élu.e.s ou lors de bagarres de rue ou à participer à des réunions politiques avec des partis politiques illibéraux ou suprémacistes européens.

Quelques exemples parmi bien d'autres :

- Un rassemblement à Paris de militants cagoulés ou masqués, faisant le salut nazi, est toléré par le Préfet de police;
- A Bordeaux, huit personnes proches de l'ultra-droite sont condamnées pour des violences racistes et
- Le maire de Saint-Brévin-les-Pins démissionne après l'incendie de son véhicule et de son domicile, délits annoncés par des menaces d'extrême-droite et liés à sa décision d'accueillir un foyer d'immigrés dans sa commune:
- Jordan Bardella, Président du RN, participe en Hongrie, aux côtés de Viktor Orban, à un rassemblement de partis d'extrême droite européens et de suprémacistes américains.

Nous pourrions multiplier les exemples.

L'extrême-droite n'hésite plus à agir au grand jour, profitant de la passivité ou de l'impuissance du gouvernement. La violence verbale et/ou physique, raciste et sexiste, fait partie de son arsenal éternel contre les élu.e.s, les institutions et tous ceux qui osent s'opposer. Elle retrouve ses symboles passés (salut nazi, croix celtique...). Elle retisse la toile d'une nébuleuse européenne et mondiale s'appuyant sur les leaders des pays illibéraux et autoritaires.

Marine Le Pen a beau s'efforcer de donner une teinture respectable à son parti et à ses élu.e.s, les mauvaises manières de l'extrême-droite fascisante sont éternelles.

Les Radicaux de Gauche appellent tous les Républicains à agir fermement contre l'extrême-droite partout où elle se manifeste, car ce sont les valeurs et les principes de la République et ses Institutions qui sont menacés.